



Ausstellung

November 2018 – Januar 2019



*Anziehend*  
mit Kleidung die Welt fairändern



## Ökoprojekt MobilSpiel e.V.

### Anziehend – mit Kleidung die Welt fairändern!

Die Ausstellung dokumentiert ein Bildungsprojekt für Jugendliche, das von 2014 bis 2018 an Münchner weiterführenden Schulen umgesetzt und vom Gewinn-Sparverein der Sparda-Bank München e.V. gefördert wurde. Sie präsentiert die eingesetzten Bildungsmaterialien mit informativen Elementen über die Modeindustrie, mögliche Handlungsalternativen für einen nachhaltigen Umgang mit Kleidung sowie die praktischen Projektergebnisse der Jugendlichen.

Zur Vernissage sind die Besucher\*innen eingeladen, mit den Projektmacherinnen und einer Referentin von FEMNET/Clean Clothes Campaign das Thema „Fast Fashion – Fair Fashion“ zu diskutieren. Zudem werden die im Projekt designten Kleidungsstücke der Jugendlichen verkauft. Der Erlös des Verkaufs kommt Entwicklungshilfeprojekten sowie den entwicklungspolitischen Kampagnen von OXFAM Deutschland e.V. zu Gute.

**Vernissage:** Fr. 30. November 2018, 19 Uhr

**Ausstellung:** bis 29. Januar 2019

**Ort:** HEi, Wörthstraße 42 Rgb 81667 München



Landeshauptstadt  
München  
Kulturreferat



Landeshauptstadt  
München  
Referat für Arbeit  
und Wirtschaft

Gefördert durch das **MBQ**  
Münchner Beschäftigungs-  
und Qualifizierungsprogramm

„HEi - Haus der Eigenarbeit“ gehört zu den Sozialen Betrieben, die durch das Münchner Beschäftigungs- und Qualifizierungsprogramm (MBQ) gefördert werden. Die insgesamt 35 Sozialen Betriebe beschäftigen über 1.200 langzeitarbeitslose Menschen und qualifizieren sie für den Arbeitsmarkt. Weitere Informationen unter [www.muenchen.de/mbq](http://www.muenchen.de/mbq)